



شركة بوبيان للبتر وكيمائيات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 3 April 2019
Ref: L/0385/AG -Rk

التاريخ : 3 إبريل 2019
إشارة رقم : L/0385/AG -Rk

Mr. Khaled Abdul Razzaq Al Khaled
CEO – Bursa Kuwait

السيد / خالد عبد الرزاق الخالد المحترم
الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت

Good Day ,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

**Subject: Comment on Unusual Trading Activity
on (BPC) shares**

**الموضوع : التعقيب على نشاط التداول غير الإعتيادي
على أسهم شركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.**

In Refence to the email received today 3/4/2019 regarding the unusual trading activity on BPC shares as per the trading session dated 3/4/2019 and pursuant to the provisions of Article (4-5) of Book No.10 "Disclosure & Transparency " of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments;

بالإشارة إلى البريد الإلكتروني المرسل من قبلكم بتاريخ 2019/4/3 بشأن وجود نشاط تداول غير إعتيادي على أسهم شركة (بوبيان ب) خلال جلسة التداول المنعقدة بتاريخ 2019/4/3 ، وعملاً بأحكام المادة رقم (4-5) من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتهما :

please note that there has been no recent -undisclosed- development that is likely to impact the Company or its affairs in the way which would cause such unusual trading activity.

نحيطكم علماً بأنه لم يحدث مؤخراً أي تطورات - غير مفصّح عنها- من شأنها التأثير على الشركة أو على شؤونها بالشكل الذي ترتب عليه هذا النشاط غير الإعتيادي في التداول .

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير...

Ahmad Al Gumar
CIO

أحمد القمر

أحمد القمر
الرئيس التنفيذي للإستثمار

* CC:

CMA - Disclosure Dep.

* نسخة إلى:

السادة / هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح.

